

Le mois d'août... à ACAT !

Le mois d'août à l'aéro-club c'est :

- le retour du Sportstar en location jusqu'à fin octobre pour palier à la vente de l'APM30. Nous vous invitons à voler sur la machine et pour ceux pour qui ce ne serait pas encore le cas, à l'essayer !
- le retour de nos amis Allemands pour leurs 3 semaines de stage de planeur. Nous avons été heureux de les accueillir une nouvelle fois. A l'année prochaine !

Agenda :

- ✓ 07 septembre : journée de maintenance
- ✓ 29 septembre : initiation rallye aérien ACAT

ANEG

Comme tous les ans, les stages ANEG ont eu lieu en juillet et en août. Le dernier stage d'août s'est terminé par un barbecue. Un grand merci aux instructeurs Jean-Paul, Jean-Claude et William qui ont contribué à la réussite de ce stage



Visite du centre aéré

Le 06 août dernier, les enfants du centre aéré d'Athée sur Cher sont venus visiter l'aéro-club. Merci aux bénévoles présents ce jour-là pour encadrer ces 36 petits visiteurs et leur faire découvrir le monde de l'aviation !

